

La parole aux citoyens

Qualité de l'air

Présentation des résultats jeudi 17 octobre à 18h30 !

Un questionnaire a été diffusé par le Conseil de Développement auprès du grand public de mai à mi-juillet pour connaître le ressenti des habitants sur la qualité de l'air.

Rendez-vous à la salle des fêtes de Saint-Romain-en-Gal pour assister à la présentation des résultats et échanger à propos de la qualité de l'air du territoire.

Infos et inscriptions sur le site :
cdd.vienne-condrieu-agglomeration.fr

Tous les avis comptent !

Aujourd'hui, sur les 30 communes de Vienne Condrieu Agglomération, **vous êtes invité(e)s à nous rejoindre et à donner votre avis** au sein du Conseil de Développement.

Participez à un groupe de travail se réunissant une fois par mois de 18h30 à 20h30.

Des sujets qui vous concernent !

Des propositions en lien avec les compétences de l'agglomération :

- la qualité de l'air dans le cadre du Plan Climat-Air-Énergie Territorial (PCAET),
- les alternatives à la voiture dans le cadre du Plan de Déplacements Urbains (PDU).

ET SI VOUS
VENIEZ NOUS
REJOINDRE ?

cdd.vienne-condrieu-agglomeration.fr
f conseil de développement de Vienne Condrieu Agglomération

